

# PERS

## PKS Targetkan Menang Waru di Yosomulyo

Syahroni Yakub S.H - [METRO.PERS.OR.ID](https://metro.pers.or.id)

Sep 24, 2024 - 09:06



Metro -- Partai Keadilan Sejahtera (PKS) telah berkomitmen untuk memenangkan pasangan calon (Paslon) Wahdi-Qomaru di dapil 1 tepatnya di Kelurahan Yosomulyo, Kecamatan Metro Pusat.

Kader PKS Metro Pusat Roma Doni mengatakan, dengan memanggil dari tim pemenang dirinya dulu merupakan langkah konkret dalam memenangkan

Waru dua periode.

"Jadi, kita libatkan lagi seluruh tim yang dulu telah berjuang bersama memenangkan saya di legislatif, saya panggil lagi dan saya minta untuk berjuang sekali lagi untuk bersama-sama mendukung Waru," kata dia, Selasa, 24 September 2024.

Dia menambahkan, selain yakin karena didukung oleh 6 partai parlemen dan non parlemen di Bumi Sai Wawai. Pihaknya akan berjuang serta siap menjadi penyambung lidah masyarakat kepada pimpinan.

"Tentu, sudah banyak hal yang masyarakat dititipkan kepada saya. Saya akan menjadi menyambung lidah antara rakyat dan komunikasi ke kepala pemerintahan. Apalagi kita tau pak Wahdi dan pak Qomaru ini pro terhadap rakyat," tambahnya.

"Sehingga, program apapun yang masyarakat inginkan bisa dituruti oleh pemerintah dan dirasakan langsung," imbuhnya.

Dalam kontestasi politik ini, dirinya menargetkan kemenangan sebesar 70 persen di wilayah dapilnya.

"Target kami menang mutlak ya, kami menargetkan bisa mendulang 70 persen suara di Kelurahan Yosomulyo," ungkapnya.

Pada kesempatan yang sama, Calon Wakil Walikota Metro, Qomaru Zaman mengucapkan terima kasih dan syukur atas dukungan yang telah diberikan kepadanya.

"Bersama-sama itu adalah suatu hal yang bagus. Ketika kita bersama menuju kemenangan, itu yang kita harapkan. Terima kasih kepada semua relawan mas Doni yang telah mau mendukung dan berjuang lagi kepada Waru," kata dia.

"Dengan diberikannya dukungan dan andil yang besar ini, untuk sebuah pembangunan kedepan. Kami akan melakukan yang terbaik untuk masyarakat dan Kota Metro," pungkasnya. (\*)